

元気もりもりタイム「1年生と遊ぼう」

児童会の計画で「1年生と遊ぼう」が始まりました。10日（火）には6年生と、楽しく「だるまさんがころんだ」という懐かしい遊びに興じました。学年差など感じさせない無邪気な盛り上がりでした。6年生がだんだん6年生らしく見えてきました。これからも最高学年らしさを磨いていってほしいです。

本日は、4、5年生と「こおり鬼」をして遊びました。中学校のグラウンドいっぱい広がって駆け回りました。足下が悪い中でしたが、とても楽しくできました。



読み聞かせスタート

本校の学習活動の中にすっかりとけ込んでいる読み聞かせボランティアの活動を例年通りの計画で実施していただくことになりました。本日は4名でお出でくださいましたが、控える場所もなく失礼しています。男庭さんにはエプロンシアターで「3びきのやぎのガラガラどん」を、横田さんには飛び出す絵本で「カウントクッキー」を演じていただきました。1年生は、とても乗りがよく話の中に入り込んでいました。お話の中のおもしろかったこともたくさん言えました。今年も1年間よろしくお願いいたします。

現在の本校の読書環境は十分とは言えませんので、今後対策を講じていきたいと思っております。

